

# Kunst mit Hundertwasser und Spaß beim Sport

Außerordentliche Schulstunden der Hans-Peter-Ruf- und der Christian-Maar-Schule Schwabach

SCHWABACH – Bereits vor Weihnachten fand die erste gemeinsame Unterrichtsstunde statt. Claudia Weiß, Lehrerin an der Hans-Peter-Ruf Schule und Klassenlehrerin der G3, lud die 3/4c der Christian-Maar-Schule, unter der Leitung von Wibke Szowtucha, zu einer besonderen Kunststunde ein. Im Mittelpunkt stand der Maler Friedensreich Hundertwasser. Vorbereitend behandelten beide Lehrkräfte das Leben und Wirken des Malers.

Bei der gemeinsamen Kunststunde wurden die Fakten wiederholt und anschließend an einem gemeinsamen Werk gearbeitet. Große Leinwände erstrahlten schon mit blauem Himmel und grüner Wiese als die CMSler die Hans-Peter Ruf Schule erreichten. Gemeinsam gestalteten alle Kinder ein Haus oder Baum im Hundertwasser-Stil. Der Fantasie waren dabei keine Grenzen gesetzt und auch der typische Goldstrich kam nicht zu kurz. Am Ende klebte jedes Kind sein Haus auf, so dass eine gemeinsame Stadt entstand.

Aktuell fand nun der Gegenbesuch in der Goldschlägerhalle statt und



Gemeinsam Spaß haben: Kinder der Peter-Ruf- und der Christian-Maar-Schule beim „Paartanz“ in der Goldschlägerhalle. Foto: oh

stand ganz unter dem Motto „Winterspiele“. Hier tanzten die rund 35 Kinder im „Paarlauf“ mit dem Luftballon, bewältigten eine „Langlaufstrecke“ auf Teppichfliesen, „rodelten“

um die Wette mit den Rollbrettern oder bauten einen „Schneemann“ mit verschiedenen Bällen. Noch in diesem Schuljahr sollen weitere gemeinsame Unterrichtsstunden stattfinden. *wib*